

Numéro spécial : Le père Noël apporte t-shirts et label !



L'ASCSA décroche un Label JEUNES FFF

Samedi 16 décembre, dès 16h, a eu lieu le **goûter de Noël** annuel du club ! Comme en 2022, ce goûter était offert et préparé par Julien Doupeux (L'Auberge), qui a régalé petits et grands de brioches, de chocolat... et de vin chaud !

Mais pour cet opus, ce goûter a pris une dimension particulière : Dès 16h30, une **cérémonie de remise de Label "Jeunes"** de la FFF a eu lieu, en présence de M. Le Maire ainsi que de Corine Rivière, Marine Hamon-Catel et Gérard Gouzerch, représentants du District de football du Morbihan.

Le Label "Jeunes", qu'est-ce que c'est ?

En quelques mots, la FFF décrit ce label ainsi : "Lancé en 2015, le label jeunes FFF est une **distinction attribuée sur critères pour 3 ans** afin d'encourager et récompenser les clubs amateurs pour leur **travail de structuration et de développement**, notamment en matière d'accueil des jeunes footballeurs et footballeuses."

Pour obtenir ce label, 4 volets doivent atteindre un niveau suffisant : Le projet sportif, associatif, éducatif et le point "encadrement et formations". C'est donc le cas de l'ASCSA, **primée pour la période 2023-2026**.

La presse en parle

Retrouvez les articles du [Ouest France - Le club de Ste-Anne-d'Auray décroche le label jeunes de la FFF](#) et du [Télégramme - Le club de foot de Ste-Anne reconnu pour son travail auprès des jeunes](#).



Des remerciements...

Rappelons que dans le secteur, seuls Ploëmel, le VOC, Auray FC, Vannes Ménimur, Séné FC, KP Pluvigner sont également porteurs de cette distinction fédérale. Cette récompense n'est donc pas une formalité, mais vient récompenser le travail de structuration réalisé depuis plusieurs années au sein du club. **Il est ainsi le fruit du travail du bureau actuel, mais aussi du travail mené par les bureaux précédents**, menés par Nicolas Ruaud à la Présidence, et Jean-Philippe Perot pour la gestion des jeunes, prédécesseurs respectifs d'Alexis Courayer et Nicolas Martin. Alors merci à tous ces dirigeants qui œuvrent, souvent dans l'ombre, pour faire grandir notre association.

Mais cette récompense vient aussi et surtout mettre en lumière la quantité et la **qualité de nos coachs**, dont 7 formés. L'alchimie entre tout jeunes encadrants et éducateurs expérimentés a toujours été une de nos forces et spécificités. Alors chers coachs, merci et bravo pour le travail que vous réalisez avec passion auprès de nos jeunes joueurs, de 5 à 17 ans...

Soirée Tartiflette le 27/01 !

Soirée TARTIFLETTE & KARAOKE
SAMEDI 27 JANVIER 2024
 ESPACE CAMBORNE | 18H30
 REPAS ADULTE : 14€
 REPAS ENFANT : 8€
 INSCRIPTIONS AVANT LE 15 JANVIER
asca.foot.animation@gmail.com
 KARAOKE BY MARS MONTGOMERY PRODUCTIONS

Inscrivez-vous vite pour partager un bon moment entre coachs, joueurs, parents, ou personnes extérieures au club !

Envoyez un [mail](mailto:asca.foot.animation@gmail.com) à asca.foot.animation@gmail.com

Tournoi de la Pentecôte

ORGANISÉ PAR L'ASC SAINT ANNE D'AURAY
 DIMANCHE 19 MAI 2024 9H30-17H
U10-U11 RASSEMBLEMENT DE LA PENTECÔTE
 24 ÉQUIPES BRETONNES

Devenez bénévole pour ce bel événement ! →



Les anniversaires !



Janvier : Naël Sebillé (U6U7); Maxime Derrien, Mathis Doupeux (U8-U9); Paolo Adant (U17); Malo Cobac (U18); Kévin Eveno, Edern Guyader, Guillaume Hergaux, Jean-Charles Le Furaut (sen); Christophe Le Corre (Loisir); Ronan Boulé, Yvon Le Rouzic, Melvin Roger-Guery (dir).

Février : Nateo Clin (U7); Gabin Ramirez (U8); Valentin Madec, Samuel Mve, Mathys Audet-Girardot (U10U11); Ewenn Le Foulgocq, Kalenn Ruyet-Uhr (U13); Arthur Boulé, Timeo Laudic, Loan Prono-Le Blouch (U15); Noa Le Labousse, Pol Lemoine (U17); Zadig Oillaux (U18); Florian & Allan Hervieux, Tanguy Le Gallic, Thomas Rouvillois (sen); Philippe Chanson, Daniel Hausvirt (dir)

QUOI D'NEUF ?

La remise des t-shirts à TOUS les licenciés !



L'ensemble des licencié(e)s de l'ASCSA, des U6 aux vétérans, se sont vu offrir, samedi 16 décembre, un maillot d'entraînement aux couleurs du club !

Merci à la Ste-Anne Color Race et ses organisatrices, qui ont permis au club de pouvoir offrir ces t-shirts à tous nos jeunes en finançant la majeure partie ! (U6 à U18)

Le club remercie également ses sponsors Au Bara Pain, ELP Confort, Tube2Com ainsi que Smilz. Ces partenaires nous ont permis d'étendre cette opération à toutes les catégories Adulte, et d'offrir à chaque licencié une tenue identique !



Le Programme Éducatif Fédéral (PEF)

“Lancé en 2014 par la FFF, le Programme éducatif fédéral (PEF) est un outil pédagogique complet, mis à la disposition des ligues, districts, clubs amateurs et professionnels pour former les jeunes licencié(e)s U6 à U19 (5 à 18 ans) aux règles du jeu et de vie.”



Retour sur l'action PEF de décembre !

Le lundi 11 décembre, les U10 U11 de notre club ont profité d'une sensibilisation au **tri des déchets**.

Cette action était menée par Frantz Castendet, intervenant d'Auray Quiberon Terre Atlantique. L'action a, entre autre, permis à nos jeunes joueurs de redécouvrir le sens du tri des déchets, et en particulier l'intérêt du recyclage. Après un échange sur le rôle des différentes poubelles, les coachs ont organisé un jeu.

Par équipes, les joueurs devaient prendre un déchet et réaliser un parcours, balle au pied pour aller mettre le déchet dans la bonne poubelle. Au terme du jeu, Frantz a fait le bilan des réponses et désigné l'équipe victorieuse. Cette action a permis de faire une piqûre de rappel à nos jeunes joueurs (ainsi qu'aux adultes présents!) sur l'importance des petites actions du quotidien pour notre planète !

Merci à Frantz pour son temps, et à Jean-Marc, référent PEF du club, pour avoir organisé ce moment pour nos jeunes !

Le MVP (bénévole) du mois !



A l'honneur pour ce neuvième numéro : **Mathias Le Dorze** ! Gardien de l'équipe U17, Mathias a répondu à l'appel lancé par le club en début de saison concernant la volonté de former de jeunes arbitres officiels !

En décembre, il a ainsi participé à la **formation initiale à l'arbitrage** du district à Moréac. Et il ne s'est pas contenté de réussir l'examen, puisqu'il a même terminé **major de sa promotion** avec une note de 56,5/60 ! Alors félicitations à Mathias, qui sera **arbitre-joueur** (1 week-end sur 2) jusqu'à la fin de saison.

Si vous souhaitez des informations et/ou que vous êtes intéressé pour suivre ce type de formation, contactez-nous !

Suivez-nous !



ASC Sainte Anne d'Auray



@ascsa.56



@ascsa56



ascsa.footeo.com